
 

令和 5年度尼崎市立下坂部小学校学校運営協議会（コミュニティスクール）が 

スタートしました！ 

 5月 18日（木）第一回学校運営協議会を行いました。 

 学校運営協議会会長の石田会長を中心に地域学校運営協議会のメンバーが集まり、また、

サポーターとして社会教育課 高野先生、小田地域課 相馬課長、御崎相談員も出席いただ

き、16名で会議を行いました。出席者の自己紹介から始まり、今年度の学校経営方針、今年

度の取組について、新年度になっての児童の活動の様子の写真を見ながら、碇校長から話を

してもらいました。また、活動内容として、1年生の給食の補

助や水泳指導の見守りなど地域でできることはないかなど具

体的な話もしていただきました。第 2 回目には、学校の教師

から地域にこんなことをお願いしたいという意見をもってき

てもらい、交流することになりました。今年も学校と地域の人

が連携しながら、よりよい下坂部小学校になるように話を重

ねていきたいと思っています。 

                             ＜学校運営協議会の様子＞ 

   美化活動たくさんの人が集まってくれました！ 

 5 月 13 日（土）に下坂部小学校で学校運営協議会と開放運営協議会の共催で下坂部小学

校の保護者、地域、学校を使用しているスポーツ団体合わせて

約 150名が集まりました。体育大会前に学校をきれいにすると

いうことで、運動場のまわりに生えている草取り、そして側溝

の土あげ、体育館の掃除をしてくれました。5 月としては暑か

ったのですが、あせをかきながら一生懸命やってくださいまし

た。とてもきれいな下坂部小学校の運動場になり、きっと体育

大会をご覧いただいた保護者や地域や来賓の方が喜んでくれ

たのではないかと思います。本当にありがとうございました。 
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